
4º DOMINGO DE ADVIENTO 

EL SEÑOR QUIERE VIVIR CONMIGO 

diciembre 17/18, 2022 

¿Con quién te sientes cómodo para vivir y quién es con quien no te gustaría  
quedarte? ¿Por qué? El Señor quiere vivir contigo y conmigo. En el momento en que 
Ajaz era el rey de Judá, algunos reyes cananeos querían hacerle guerra a Judá, pero 
Dios le aseguró al rey Ajaz que no tuviera miedo, porque Él lo rescataría. Más tarde, 
le dijo a Isaías que le dijera a Ajaz que pidiera una señal. Pero Ajaz no estaba listo 
para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 



"El Ángel del Señor se le apareció y le dijo: '¡El Señor está contigo, valiente 
guerrero!' Gedeón respondió: "Disculpe, mi señor, pero si el Señor está con nosotros, 
¿por qué nos está sucediendo todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que 
nuestros antepasados solían contarnos?" (Jug.6:12-13a). Pero es exactamente en 
nuestra desesperanza que el Señor quiere vivir entre nosotros. Él quiere traernos 
esperanza y cumplir el deseo de nuestros corazones. "Prueben y vean que el Señor 
es bueno". 

El Señor quiere permanecer en nuestros corazones. Él quiere ser parte de mis  
decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 



4º DOMINGO DE ADVIENTO 

EL SEÑOR QUIERE VIVIR CONMIGO 

diciembre 17/18, 2022 

¿Con quién te sientes cómodo para vivir y quién es con quien no te gustaría  
quedarte? ¿Por qué? El Señor quiere vivir contigo y conmigo. En el momento en que 
Ajaz era el rey de Judá, algunos reyes cananeos querían hacerle guerra a Judá, pero 
Dios le aseguró al rey Ajaz que no tuviera miedo, porque Él lo rescataría. Más tarde, 
le dijo a Isaías que le dijera a Ajaz que pidiera una señal. Pero Ajaz no estaba listo 
para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 



"El Ángel del Señor se le apareció y le dijo: '¡El Señor está contigo, valiente 
guerrero!' Gedeón respondió: "Disculpe, mi señor, pero si el Señor está con nosotros, 
¿por qué nos está sucediendo todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que 
nuestros antepasados solían contarnos?" (Jug.6:12-13a). Pero es exactamente en 
nuestra desesperanza que el Señor quiere vivir entre nosotros. Él quiere traernos 
esperanza y cumplir el deseo de nuestros corazones. "Prueben y vean que el Señor 
es bueno". 

El Señor quiere permanecer en nuestros corazones. Él quiere ser parte de mis  
decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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Ajaz era el rey de Judá, algunos reyes cananeos querían hacerle guerra a Judá, pero 
Dios le aseguró al rey Ajaz que no tuviera miedo, porque Él lo rescataría. Más tarde, 
le dijo a Isaías que le dijera a Ajaz que pidiera una señal. Pero Ajaz no estaba listo 
para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
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imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
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decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
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4º DOMINGO DE ADVIENTO 

EL SEÑOR QUIERE VIVIR CONMIGO 

diciembre 17/18, 2022 

¿Con quién te sientes cómodo para vivir y quién es con quien no te gustaría  
quedarte? ¿Por qué? El Señor quiere vivir contigo y conmigo. En el momento en que 
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Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
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Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 



"El Ángel del Señor se le apareció y le dijo: '¡El Señor está contigo, valiente 
guerrero!' Gedeón respondió: "Disculpe, mi señor, pero si el Señor está con nosotros, 
¿por qué nos está sucediendo todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que 
nuestros antepasados solían contarnos?" (Jug.6:12-13a). Pero es exactamente en 
nuestra desesperanza que el Señor quiere vivir entre nosotros. Él quiere traernos 
esperanza y cumplir el deseo de nuestros corazones. "Prueben y vean que el Señor 
es bueno". 

El Señor quiere permanecer en nuestros corazones. Él quiere ser parte de mis  
decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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quedarte? ¿Por qué? El Señor quiere vivir contigo y conmigo. En el momento en que 
Ajaz era el rey de Judá, algunos reyes cananeos querían hacerle guerra a Judá, pero 
Dios le aseguró al rey Ajaz que no tuviera miedo, porque Él lo rescataría. Más tarde, 
le dijo a Isaías que le dijera a Ajaz que pidiera una señal. Pero Ajaz no estaba listo 
para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 



"El Ángel del Señor se le apareció y le dijo: '¡El Señor está contigo, valiente 
guerrero!' Gedeón respondió: "Disculpe, mi señor, pero si el Señor está con nosotros, 
¿por qué nos está sucediendo todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que 
nuestros antepasados solían contarnos?" (Jug.6:12-13a). Pero es exactamente en 
nuestra desesperanza que el Señor quiere vivir entre nosotros. Él quiere traernos 
esperanza y cumplir el deseo de nuestros corazones. "Prueben y vean que el Señor 
es bueno". 

El Señor quiere permanecer en nuestros corazones. Él quiere ser parte de mis  
decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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¿Con quién te sientes cómodo para vivir y quién es con quien no te gustaría  
quedarte? ¿Por qué? El Señor quiere vivir contigo y conmigo. En el momento en que 
Ajaz era el rey de Judá, algunos reyes cananeos querían hacerle guerra a Judá, pero 
Dios le aseguró al rey Ajaz que no tuviera miedo, porque Él lo rescataría. Más tarde, 
le dijo a Isaías que le dijera a Ajaz que pidiera una señal. Pero Ajaz no estaba listo 
para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 



"El Ángel del Señor se le apareció y le dijo: '¡El Señor está contigo, valiente 
guerrero!' Gedeón respondió: "Disculpe, mi señor, pero si el Señor está con nosotros, 
¿por qué nos está sucediendo todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que 
nuestros antepasados solían contarnos?" (Jug.6:12-13a). Pero es exactamente en 
nuestra desesperanza que el Señor quiere vivir entre nosotros. Él quiere traernos 
esperanza y cumplir el deseo de nuestros corazones. "Prueben y vean que el Señor 
es bueno". 

El Señor quiere permanecer en nuestros corazones. Él quiere ser parte de mis  
decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
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indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 



"El Ángel del Señor se le apareció y le dijo: '¡El Señor está contigo, valiente 
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¿por qué nos está sucediendo todo esto? ¿Y dónde están todos los milagros que 
nuestros antepasados solían contarnos?" (Jug.6:12-13a). Pero es exactamente en 
nuestra desesperanza que el Señor quiere vivir entre nosotros. Él quiere traernos 
esperanza y cumplir el deseo de nuestros corazones. "Prueben y vean que el Señor 
es bueno". 

El Señor quiere permanecer en nuestros corazones. Él quiere ser parte de mis  
decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
días. Él quiere ser parte de tu trabajo y vivir con tu familia. Su deseo es entrar en tu 
matrimonio para ayudarte a encontrar la paz y la verdadera felicidad. Emmanuel 
quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 

Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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¿Con quién te sientes cómodo para vivir y quién es con quien no te gustaría  
quedarte? ¿Por qué? El Señor quiere vivir contigo y conmigo. En el momento en que 
Ajaz era el rey de Judá, algunos reyes cananeos querían hacerle guerra a Judá, pero 
Dios le aseguró al rey Ajaz que no tuviera miedo, porque Él lo rescataría. Más tarde, 
le dijo a Isaías que le dijera a Ajaz que pidiera una señal. Pero Ajaz no estaba listo 
para hacer eso. Entonces Dios prometió un Hijo de la casa de David. 

La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
de ser parte de la venida de Emmanuel. Estaba dispuesto a cuidar del Hijo que iba a 
nacer y de la Virgen que iba dar a luz. 

 

La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
Mesías. Él fue obediente a la palabra que Dios le dio y actuó de acuerdo con ella. 
Fue paciente y considerado. La decisión de divorciarse de María en silencio fue una 
indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
escuchamos, él "no estaba dispuesto a exponerla a la vergüenza". Puso el interés de 
María por encima del suyo. 

Dios está dispuesto a quedarse conmigo y guiarme, pero ¿también tengo el deseo de 
estar con Él? Como San Pablo les dijo a los romanos, todos están llamados a 
pertenecer a Jesucristo, incluso los gentiles, y Dios quiere que todos sean santos. Es 
cuando deseamos ser santos que Dios puede morar con nosotros. 

¿Por qué Dios quiere estar contigo y conmigo? Somos Sus hijos, creados a Su propia 
imagen y semejanza. Y también, es porque somos propensos a los ataques del 
maligno que quiere destruirnos. Dios quiere traernos de vuelta a Él para disfrutar de 
las cosas buenas que hemos perdido. Él sabe que sin Él no podemos hacer nada (Jn 
15:5); No podemos salvarnos a nosotros mismos, aunque muchas veces pensemos y 
nos comportemos como si fuéramos dueños de nuestras vidas. 

Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
de la misma manera que lo hizo Gedeón cuando el Ángel del Señor se le apareció: 
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quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
trabajo académico y estudios. 
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decisiones diarias. Él quiere ser parte de mi ministerio y de lo que hago todos los 
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quiere vivir contigo para darte la sabiduría y el conocimiento que necesitas en tu 
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Cuando permito que Jesús habite conmigo, Él me ayudará a superar todas las 
ansiedades y preocupaciones en mi vida. Su presencia alejará el miedo y nos 
llenaremos de valor para poder decir sí para hacer el bien y no para hacer el mal. 
¿Qué preparación he hecho para Su venida, ya que Su venida está cerca? Las luces 
ya están encendidas; los paquetes están en el correo, y las compras está en 
progreso; ¿Pero qué pasa con la limpieza del corazón y la mente? ¿Me sentiré feliz 
y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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La promesa se cumplió en Jesús; Él es el Emmanuel, y la Virgen mencionada es 
María. Dios, de hecho, quiere quedarse con nosotros y quiere que contribuyamos a 
Su venida y finalmente le demos un lugar en nuestras vidas. San José tenía el deseo 
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La vida de José debe ayudarnos a saber qué hacer como Cristianos que esperan al 
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indicación de que quería proteger la dignidad y la integridad de María. Como 
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Algunos de nosotros reaccionamos a este mensaje de que "Dios está con nosotros" 
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y cómodo viendo a Jesús en mi puerta la próxima semana? 
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